



# Ignacio Mier respondió a Miguel Barbosa: “Realmente le pido que se serene y que respete”



Luego de que el gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa** [retiró su amistad a Gerardo Fernández Noroña por apoyar a Ignacio Mier para la candidatura de Puebla](#), el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, durante un encuentro con la prensa aseguró que no hay pre campaña, sólo hubo un informe legislativo; y **solicitó al gobernador de Puebla que se serene**.

“Seguramente alguien le está informando mal, yo realmente le pido que se serene y que respete. Gerardo Fernández Noroña es un activo muy importante dentro de la cuarta transformación, es vicecoordinador del Partido de Trabajo, él me acompañó como vicecoordinador, somos aliados por el PT”.

Respecto a lo que dijo Miguel Barbosa que Noroña no es tomado en cuenta entre los políticos cercanos, Ignacio Mier dijo: **“Lo único que puedo decir de Gerardo, además de reconocerlo como un político serio, congruente, apasionado e intenso, le tengo gratitud como coordinador y como compañero porque nos ha acompañado siempre.**

[Ignacio Mier respondió a Miguel Barbosa: “Realmente le pido que se serene y que respete” - Infobae](#)